

1月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	12/31	1	2	3	4	5
	休会	休会	休会	休会	休会	
6	7 三条南RC 「新春例会」	8 三条北RC 「新春例会」 卓話 齊藤興一会员	9 三条RC 卓話 国定三条市長	10 三条東RC 新春例会 燕RC 通常例会 加茂RC クラブフォーラム	11 吉田RC 通常例会	12
13	14 三条南RC 休会	15 三条北RC ロータリー理解月間 R情報 斎藤 正委員長	16 三条RC 卓話 日戸平太会員	17 三条東RC ロータリー理解月間 燕RC 休会 加茂RC 新年会	18 吉田RC 新年会	19
20 地区大会	21 三条南RC ロータリー理解月間	22 三条北RC 会員卓話	23 三条RC 外部卓話 尾崎明美様	24 三条東RC 会員卓話 燕RC 新年会 加茂RC 新春寄席	25 吉田RC 通常例会	26
27	28 三条南RC 「新年会」	29 三条北RC 「新年会」 燕三条 ワシントンホテル	30 三条RC 外部卓話 中川正子様	31 三条東RC 新年会 燕RC 会員卓話 加茂RC 外部卓話会		

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水 水曜日 卷 木曜日 見附
 記帳受付 15日(火) 田上あじさいRC (田上町商工会館)
 17日(木) 燕RC (燕三条ワシントンホテル)
 17日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
 18日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)
 22日(火) 田上あじさいRC (田上町商工会館)
 22日(火) 分水RC (新潟大栄信用組合本店)
 24日(木) 燕RC (燕三条ワシントンホテル)
 28日(月) 三条南RC (三条信用金庫本店)
 31日(木) 三条東RC (三条ロイヤルホテル)

2008.3.22 会長エレクト研修
 2008.3.22 (土) 社会奉仕事業「食育」講演会
 2008.5.17 地区協議会
 2008.6.14 三条南RC 40周年記念式典

お知らせ

国際ロータリー会長
ウィルフレッド J. ウィルキンソン
地区ガバナー
渡辺 敏彦
北クラブ会長
山中 正
幹事
小林 繁男
SAA
安田 貞夫



ロータリーは
分かちあいの心

三条北ロータリークラブ週報

例会日2007.12.18 累計 No.1019 当年No.24

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30
 例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114
 事務局:三条市本町3-5-25 三条ロイヤルホテル内
 TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488
 ホームページ: http://www.sanjo-nrc.org
 メールアドレス: north@sanjo-nrc.org

会長挨拶

山中 正会長



本日の出席:
68名中50名(うち記帳3名)
先々週の出席率:
68名中48名 70.59%
(前年同期77.05%)

11月の出席状況:
会員数68名 例回数4回
平均出席率71.69%
(前年同月75.86%)

先週のメークアップ:(敬称略)
 12月13日三条東RCへ
 安田貞夫、本間建雄美
 小林 満、岡田 健
 高橋彰雄、岡田大介
 石川友意
 15日ガバナー連絡会
 (柏崎) 中條耕二
 17日三条南RCへ
 中條耕二、西村 譲
 外山晴一

本日のビジター:(記帳受付・敬称略)
 白根RCより 真柄敬之
 三条RCより 石橋育於
 五十嵐晋三、丸山行彦
 加藤紋次郎、菊池 渉
 武田真二、渡辺喜彦
 西川文夫、斎藤弘文
 三条南RCより 星野健司

本日の行事:
 「クリスマス
 パーティー」

「ロータリーの友」
 12月号紹介

* 縦組み2頁
 「日本人が抱いた水への意識探訪」
 * 縦組み13頁卓話の泉
 「飛鳥IIの話」

本年も残すところ、わずかな日数となりました。1年を振り返りますとメンバーの皆様にはどんな年でございましたでしょうか。

さて、本日は恒例のクリスマス例会です。メンバーの皆様、また本日ご参加頂きましたご家族の皆様、ようこそお出で下さいました。心から御礼申し上げ、

歓迎申し上げます。

お蔭様をもちまして、私の年度もつがなく半年が過ぎようとしております。これも偏に皆様方のご指導とご協力のたまものと、心から御礼申し上げます。

さて、日本人ほど宗教に関して寛大であり順応性の高い民族はいません。圧倒的に仏教徒が多いわけですが、お正月は初詣で神社へのお参り、お彼岸やお盆ではお寺参り、結婚式では、神前または教会スタイルをチョイス、お葬式は当然仏式で執り行ないます。困った時の祈願に神社へ。びっくりした時に出てくる言葉が「ナンマンダー」そしてクリスマスになればクリスチヤンでもないのに「メリクリスマス」お通夜の弔問で神主さんが数珠を持ってお出でになりご焼香をされる姿を拝見いたします。日本においては宗教や信仰の差別などございません。しかし地球上では今も、宗教、信仰の違いで紛争をしている地域もあります。そう考えますと日本人はとても素晴らしい民族?と言えます。

そして、本日ご参加頂きました皆様にはクリスマスでの様々な思い出があろうかと思います。いつもクリスマス例会にご同伴のメンバーご夫妻は若かりし頃、クリスマスキャンドルの灯りの下で、ロマンチックに愛を囁かれたのではないかなと思います。私を含めて、いつも同伴では無いメンバーは、青春時代、寂しいクリスマスイブを過ごしていたのではないでしょうか?

いずれに致しましても本年を無事過ごせ、新しい年がメンバーの皆様、ご家族様にとって素晴らしい年であります事を心から祈念しご挨拶と致します。



ニコニコボックス：18日現在累計 619,000円

中山 正君 本日ご出席の皆様に感謝して。

石川 勝行君 メリークリスマス！！本年もあと少しとなりました。宜しくお願ひ申し上げます。

今井 克義君 BOXに

青木 省一君 BOXに協力

Merry Christmas

会場 館心亭 おゝ乃3F 出席数（会員47名・ご家族30名）

個性豊かな5人のサンタに迎えられ会員家族総勢78名が楽しい一時を過ごしました。

午後7時開宴予定でしたが、皆様早めにお集まりいただき10分早めて開始。

バルーンアート、bingoゲーム、カラオケと子供か

ら大人まで楽しめる企画満載のクリスマス、親睦活

動委員会の皆様、お疲れ様でした。



会員の声

無題

関連会社に㈱全研リサーチという会社がある。スタッフは7人、事務員1人を除くと6人は警察OBである。防犯畠、刑事畠、交通畠と多彩である。主な業務は保険会社（損保・生保）の調査や企業との顧問契約である。保険会社からの調査依頼は、当事者同士（交通事故等）が示談に到らない案件、丸暴関係の案件、保険金詐欺の疑いのある案件が主である。調査では失火と判定された案件を放火と認定。偽りのホールインワンで保険金請求の発見や、山で遭難死の判定、凍死（生保扱い）か転落死（生保・損保の両扱い）の判定等、他いろいろの案件調査があるが、刑事罰になるような案件は慎重かつ地道な調査が必要で、スタッフ曰く、現職（捜査課がある）の時よりも難儀だと・・・当然である。保険金詐欺の目的の人間を調査するのであるから、いろんな角度から慎重にやらなければならない。また役所（警察・消防）が失火と判定した案件を調査で放火となると役所の面子もなくなり、ジレンマに陥る様になるそうである。企業との顧問契約は主に丸暴関係の相談である。強要、脅迫等である。

最近は個人情報保護法等の施行で役所も当事者も第三者も保護法を理由になかなか情報がとれなく調査が長引くそうである。

リサーチ会社を擁護するわけではないが、近年、過敏に個人情報とかプライバシーとか少しの言葉のセクハラ等、人間の良心の常識をも越えた世相の様な気がしてならない。その反面、いろんな要素があるかと思うが最近は凶悪事件が多発している。パソコンやメールの波及等で生の人間同士のコミュニケーションがあまりとれなくなった事もあるかもしれない。昔、女子社員にオッパイが大きくて良いとか、男子社員にお前はデブだからもっと運動しろとか言った時が懐かしい次第である。

次は金子太一郎会員にお願いします。

佐藤 弘志